

## Desa Brokoh Batang Raih Penghargaan Desa Cantik Se-Provinsi Jateng

Lutfi Adam - [BATANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BATANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 7, 2023 - 18:58



Batang - Desa Brokoh Kecamatan Wonotunggal Kabupaten Batang berhasil menyabet Anugerah Award Desa Cinta Statistik (Cantik) 3 Terbaik Tahun 2023 Kategori Tambahan seluruh Provinsi Jawa Tengah.

Award Desa Cantik 3 Terbaik seluruh Provinsi Jawa Tengah diraih oleh Desa Sendang Kabupaten Wonogiri, Desa Brokoh Kabupaten Batang, dan Kelurahan Keprabon Kota Surakarta.

Desa Cantik ini merupakan salah satu program yang dilakukan Badan Pusat Statistik (BPS) untuk pembinaan statistik sektoral di tingkat desa secara berkesinambungan dan komprehensif.

Prestasi ini merupakan hasil kerja keras pihak desa yang selalu semangat belajar statistik dan adanya dukungan dari semua pihak termasuk Pemerintah Kabupaten Batang yang selalu mendampingi,” kata Pembina Desa Cantik BPS Batang Gilang Alif Utama saat ditemui di Kantor BPS Batang, Kabupaten Batang, Rabu (6/12/2023).

Program ini hadir untuk meningkatkan literasi, kesadaran dan peran aktif perangkat desa atau kelurahan dan masyarakat dalam penyelenggaraan kegiatan statistik.

Desa Cantik di Kabupaten Batang sudah dimulai dari tahun 2022 yang dipilih kami, ada dua Desa yakni Desa Brokoh dan Desa Wates. Tapi kali ini kami hanya memilih Desa Brokoh, karena kesiapan data dan perangkat desa yang sangat luar biasa,” jelasnya.

Ia menyebutkan, bahwa implementasi pembinaan Desa Cantik sebelumnya telah dilakukan oleh BPS dengan berbagai langkah. Salah satunya koordinasi dengan Diskominfo serta Bagian Pemerintahan untuk optimalisasi penggunaan dan pemanfaatan data statistik, sehingga program pembangunan di kelurahan dapat berjalan tepat sasaran.

Tujuannya untuk pengenalan Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek) dilakukan untuk memberikan literasi, data, dan indikator kepada perangkat desa atau kelurahan dalam memahami Regsosek serta untuk kebutuhan desa dalam rangka upaya mengentaskan masalah sosial ekonomi. Seperti kemiskinan dan stunting yang terhubung dalam Satu Data Indonesia (SDI) instruksi dari Presiden Republik Indonesia Joko Widodo,” terangnya.

Penilaian dari Provinsi Jawa Tengah melihat Desa Brokoh ini, semua kriteria sudah terpenuhi dari infografis data desa, kondisi Desa Brokoh, analisis tematik yang dalam hal ini status gizi Balita untuk membantu pendataan stunting di desa, dan pelayanan permintaan data jadi progres tata kelola data sangat baik.

Selain itu, lanjut dia, ada publikasi dalam angka dari Desa Brokoh yang bagus itu yakni hasil pembinaan utama kegiatan Desa Cantik diintegrasikan ke laman [https://s.id/webdescan\\_brokoh](https://s.id/webdescan_brokoh).

Sedangkan, penilaian LKE dari BPS Kabupaten Batang sendiri capaian Desa Cantik Brokoh dengan skor 91 poin yang dimana sudah sangat bagus sekali.

Ke depan jika ada Desa di Kabupaten Batang ingin menjadi Desa Cantik sudah mempersiapkan tahapan proses statistik, pertama dengan menginventarisasikan kebutuhan data dan BPS mendampingi pihak desa dalam menyusun instrumen pengumpulan data,” tandasnya.

Selanjutnya dilakukan pengumpulan data serta pengolahan, analisis dan diseminasi data sekaligus manajemen kualitas data hingga akhirnya data tersebut dimanfaatkan dalam berbagai kebijakan pembangunan desa.

Ia berharap, adanya prestasi Award Desa Cantik di Desa Brokoh ini memberikan semangat bagi Desa lain agar melakukan perbaikan dalam tata kelola data desanya

Paman Adam